

RESTABLECER EL DIALOGO

Carta al Secretario General del Partido Comunista de Chile

20 de julio de 1973

Señor Senador

Don Luis Corvalán

Secretario General del P. Comunista

Presente.

Señor Senador:

Agradezco su carta del 17 de julio del presente, la que posteriormente ha aparecido en la prensa, y en la que junto con manifestarme que “el Partido Comunista da respuesta positiva al Comité Permanente del Episcopado... para evitar una guerra fratricida”, me expresa que Ud. y su Partido están dispuestos a hacer todos los esfuerzos “que estén su alcance para evitarle a Chile el drama de una guerra civil...”

Tengo fe, Sr. Senador, en la rectitud, en el buen sentido y en el patriotismo de los dirigentes políticos chilenos y estoy seguro de que no solamente manifestarán su conformidad verbal con nuestra esperanza de reconciliación nacional, sino que darán los pasos necesarios para restablecer el diálogo perdido, el “desarme de los espíritus y de las manos”, y lograr, tanto desde el Gobierno como desde la oposición, el consenso necesario para que el anhelo de justicia y de paz de nuestro pueblo no sea frustrado por pequeños intereses de grupos o partidos, existentes en unos y en otros.

Bien dice Ud. que desde “el punto de vista filosófico no tenemos las mismas ideas”, pero estoy seguro de que nuestro pueblo, profundamente religioso, en quien está enraizado por convicción y tradición secular el humanismo cristiano, respetará y se alegrará junto a su Obispo, por todos aquellos partidos que desde la oposición o del Gobierno conduzcan a Chile hacia la

solidaridad nacional y no al conflicto.

Lo saluda atentamente,

RAÚL SILVA HENRIQUEZ
Cardenal Arzobispo de Santiago